



Gabriela Montserrat Pulido Padilla

Sergio Jiménez Ruiz

El origen del hombre

Antropología Médica

PASIÓN POR EDUCAR

1° "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de marzo de 2022.

El origen del hombre.

Se dice que la especie humana a evolucionado a partir de otras especies que no eran humanas pero para entender la razón de por que estas teorías surgieron debemos recopilar la información necesaria para conocer el fondo del hombre y sus orígenes a lo largo de la historia.

Pertenecemos a un grupo el cual hace integrarnos a la clase de los mamíferos, poseemos características similares cuando nos referimos a alguna especie pues las principales características son el pelo, el hecho de que alimentamos a los "críos" a través de la leche como lo son las mamás, el principal animal por el cual hemos sido comparados a lo largo de la historia son los monos los chimpancés, gorillas entre otros. A pesar de las similitudes poseemos características internas y externas las cuales nos diferencia del resto y lo que mas cambia es el hecho de que somos las especies más razonables del reino animal. Nosotros como tal por lógica somos proporcionados, mantenemos una postura ereda y en dos piernas. A lo largo de la historia estas similitudes provocaron en los científicos la intención de investigar nuestro origen verdadero, a esto le llamaron homo.

Sapiens. De estos, nuestros parientes más cercanos son los chimpancés, luego las gorillas, y mucho más alejados los orangutanes y gibones. Nuestro antepasado más antiguo, que fue descubierto en 1994, Australopithecus ramidus, apareció este cinco y siete millones de años atrás en África y marca la separación de nuestro linaje de los chimpancés.

Los primeros individuos vivían en la selva aunque cada vez estos rasgos tan semejantes a los chimpancés iban desvaneciendo hasta crear su propia especie. Hace 4.4 millones de años aproximadamente, aparecieron los individuos pertenecientes a la especie conocida como *Australopithecus anamensis*, descrita en 1995 a partir de restos de fosiles encontrados en Kenia. De *anamensis* se separa *Australopithecus afarensis*, es una especie muy conocida gracias a los descubrimientos en los restos fosiles de una hembra en el desierto de Afar en Etiopía que vivió 3.9 y 3.5 millones de años atrás.

Las investigaciones han sido de ayuda para el transcurso evolutivo de nuestra especie y el motivo o razón de nuestro papel como depredadores en el ambiente que nos rodea. *Erectus* vivió entre 1.8 millones y 300 mil años atrás y que probablemente usaba fuego y herramientas más sofisticadas que *H. Erectus* presenta una cara con mandíbulas pronunciadas y grandes molares, con una capacidad craneana entre 750 y 1225 c.c. *Erectus* y *H. Sapiens* ocurrió en algún momento hace 400 mil años. Sin embargo nuevas evidencias moleculares indican que los sapien y los neandertales nunca se cruzaron entre sí.

Además la evidencia fósil indica que los *Homo Sapiens* aparecieron hace cerca de 100 mil años, mucho antes de la desaparición de los neandertales. *Erectus* y *H. neanderthalensis* desaparecieron sin dejar rastro hace aproximadamente 30 mil años.

A lo largo del tiempo han ido descubriendo otros homínidos semejantes a los ya estudiados, capaces de haberse modificado. Se dice que nosotros los humanos somos descendientes de los primeros homo sapiens lo cual significa "hombre intelectual" y conforme esa evolución sucedía adquirían nuevos conocimientos y habilidades los cuales empezaban a entender con más profundidad nuestro entorno lo cual aprendieron a usar utilizando armas a base de piedras, huesos, cuernos, etc. El mundo moderno es completamente diferente a lo que un día fue y solo quedan las semejanzas, algo que nos distingue de todo el reino animal es el entendimiento sobre las perspectivas de quienes nos rodean y lo que nos hace verdaderamente humanos, es la comunicación, la educación, la cultura, el trabajo, el esfuerzo y muchísimas cosas más que nos han ido moldeando hasta la actualidad y disfrutar lo que se presenta. Para muchos científicos, la evolución cultural se debe tanto a los cambios culturales como a su herencia. La herencia cultural se basa en la transmisión de la información a través de un proceso de enseñanza-aprendizaje que es independiente del parentesco biológico. Es por esta razón, la aparición de la cultura como una forma superorgánica de adaptación, que los humanos se han convertido en la especie de mamíferos más extendida y más exitosa del planeta.

BIBLIOGRAFÍA

Francisco J. Ayala. *Ana Barahona.*(20 de marzo de 2022).*Origen y evolución del ser humano. La biología precede, la cultura trasciende.*revista de divulgacion de la ciencia UNAM. Revista ¿Cómo ves? Hecho en México. recuperado de:
<http://www.comoves.unam.mx/numeros/articulo/32/origen-y-evolucion-del-ser-humano>